



—
ASSOCIATION DES
RÉALISATEURS
ET RÉALISATRICES
DU QUÉBEC

L'Association des réalisateurs et réalisatrices du Québec célèbre ses 50 ans avec une campagne publicitaire!

Montréal, le 14 février 2023. Cette année, l'Association des réalisateurs et réalisatrices du Québec célèbre son 50^e anniversaire et pour l'occasion, lance une campagne de notoriété qui se déploiera à la télé, sur le Web, dans le journal et au cinéma. Dans ce cadre, il s'agit de valoriser le rôle des réalisatrices et réalisateurs auprès du grand public tout en faisant la promotion des productions télévisuelles et cinématographiques québécoises. Pour ce faire, l'ARRQ pourra bénéficier de l'appui de Québecor qui leur offrira une visibilité exceptionnelle dans ses médias tandis que l'Association des propriétaires de cinéma du Québec (APCQ) lui ouvrira une fenêtre sur ses écrans en salle. La campagne sera aussi présente sur les réseaux sociaux. À compter du début mars, un site dédié à cette publicité et à la promotion du métier de réalisation sera actif à l'adresse : FringalesRéals.com

« Par cette campagne, nous voulons sensibiliser les spectateurs aux talents des créateurs du Québec et les inciter à visionner ce qui se produit ici dans un contexte où ils sont de plus en plus sollicités par des œuvres venues d'ailleurs. C'est pourquoi de nombreuses activités seront organisées pour souligner non seulement l'apport de l'ARRQ dans le paysage audiovisuel du Québec depuis un demi-siècle, mais aussi pour proposer des pistes concrètes de développement du métier de la réalisation face aux défis artistiques, technologiques et industriels » a précisé Gabriel Pelletier, président de l'ARRQ.

D'ores et déjà des actions de visibilité sont prévues aux dates ci-dessous.

Le 16 février, grâce au partenariat avec MELS, l'ARRQ invitera ses membres ainsi que médias et dignitaires à assister au tournage de la publicité du 50^e réalisée par Jean-François Pouliot et tournée en studio avec des décors virtuels. L'ARRQ veut ainsi sensibiliser créateurs et décideurs sur l'importance de démocratiser cette nouvelle technologie qui peut révolutionner la façon de tourner au Québec.

Le 25 février, venez célébrer le cinéma québécois à l'ONF! Pour la 20^e édition de la Nuit blanche à Montréal, l'ONF souligne les 50 ans de l'ARRQ avec une riche programmation à découvrir, mettant en valeur le talent des cinéastes d'ici dans toute sa diversité. Voyez des films à la salle Alanis-Obomsawin et expérimentez des œuvres en réalité virtuelle à l'Espace ONF. C'est une activité pour toute la famille et gratuite! Ce sera la fête toute la nuit !

Les 1^{er}, 2 et 3 mars, l'ARRQ sera le coprésentateur des Rendez-vous Pro de Québec Cinéma et ce, à la Maison du développement durable et à la Cinémathèque. Pour l'occasion, un cocktail sera offert lors du 2 mars, journée axée sur le rayonnement du cinéma québécois et se poursuivra par des ateliers notamment destinés aux réalisateurs et réalisatrices le 3 mars.

Le 22 mars en partenariat avec l'ARRQ et la Cinémathèque québécoise, Réalisatrices Équitables présentera un hommage spécial à des réalisatrices qui ont marqué l'histoire. La soirée réunira six réalisatrices de différentes générations et présentera des extraits de leurs œuvres.

C'est enfin le **5 avril** au Centre Phi, que se clôtureront les célébrations de cet anniversaire avec des ateliers et conférences dédiés aux professionnels et une fête en soirée en compagnie des nombreux partenaires et amis de l'Association.

L'ARRQ remercie chaleureusement ses commanditaires pour leur appui dans cette campagne pour promouvoir le travail des réalisateurs et réalisatrices d'ici : Québecor, présentateur officiel; l'Association des propriétaires de cinéma du Québec (APCQ), MELS, Téléfilm Canada, la Caisse de la culture, Roy Bélanger avocats, Netflix, le Bureau du cinéma et de la télévision du Québec (BCTQ), le Collège O'sullivan, Royal Photo, la Webshop et Difuze pour leur soutien. La Cinémathèque québécoise, les Réalisatrices Équitables, l'Office National du Film du Canada et Québec Cinéma s'associent à cette célébration pour des événements particuliers.

www.reals.quebec

À propos de l'ARRQ :

L'Association des réalisateurs et réalisatrices du Québec (ARRQ) comprend plus de 800 membres qui œuvrent principalement en français dans les domaines du cinéma, de la télévision, du web et de l'animation. Comme association professionnelle, elle est reconnue par la « Loi sur le statut professionnel et les conditions d'engagement des artistes de la scène, du disque et du cinéma (S-32.1) » et s'emploie à la défense des intérêts et des droits professionnels, économiques, culturels, sociaux, moraux de tous les réalisateurs et réalisatrices du Québec en toute occasion et dans tout dossier. Parmi les actions vouées à la défense des droits des réalisateurs et au respect de leurs conditions de création, l'association négocie des ententes collectives, rédige et participe à l'élaboration de mémoires tout en collaborant à de nombreuses études.

-30-

Quelques places sont disponibles pour les médias, la journée du 16 février, nous contacter à ce sujet.

Informations et entrevues : IXION Communications, 514 495-8176, info@ixioncommunications.com